
教育会ホームページ推進委員会報告

委員長 小出 武彦

１ 活動方針

・教育会のホームページを管理し、定期的に地域への情報発信を推進する。

・教育会事務局や委員会からの依頼を受け、情報をホームページに掲載する。

２ 活動の経過

〈第１回 ５月２日 教育会館〉

・活動方針決定 ・掲載計画立案

〈第２回 ６月７日 教育会館〉

・教育会長挨拶の更新 ・教育会年間計画の更新

・教育会総集会の様子の掲載 ・更新作業の講習会

・今後の更新内容の予定と分担

〈第３回 ８月30日 教育会館〉

・教育研究会の活動予定の更新 ・教育を語る会の様子の更新

・教育研究集会の案内の掲載

・視聴覚ライブラリーのリスト更新について検討

〈第４回 １月26日 教育会館〉

・１年間の反省と来年度の課題

・推進委員会、研究委員会の活動報告掲載

・視聴覚ライブラリーのリスト更新

〈その他 随時〉

・教育を語る会の案内掲載 ・教育研究集会の様子の更新

・教育会だよりの掲載 等

３ 反省と今後の課題

(1) 最初の更新作業でデータがアップロードされず、契約容量を大きく超えてい

ることが判明した。今まで累積されたデータはハードディスクに保存し、今年

度版と最小限の過去のデータのリンクを再構築して更新することができた。

(2) プロバイダーのJANISのホームページのデータ容量は2010年の12Mから2014年

には100Mに契約内容が変更してある。しかし、過去のページへのリンクをどこ

まで張るかということに注意していかないと数年で容量が足りなくなるので注

意が必要である。また、写真は高画質、大サイズでそのまま掲載すると大容量

になるので、Webサイズでページを制作するようにしたい。

(3) これから心がけたいこと

・写真データは、画質が大きく落ちない程度にあらかじめサイズダウンする。

・ＰＤＦにすると逆にデータ容量が増えることがあるので、注意をする。



・混乱を防ぐために年度ごとにリンクを張った方がリンク先がわかりやすくて

よい。また、不要になった過去のデータはハードディスクに保存していく。

(4) 教育会や各委員会などからの掲載依頼を受けて、ホームページの充実をはか

っていきたい。

４ 委員会の構成
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